

## Detenida una pareja tras intentar robar en un 'super' de Sota el Camí Ral

Una pareja, **Ousmane B.**, de 32 años y **Susana V.G.**, de 47, vecinos de Granollers, fueron detenidos a primera hora de la noche del pasado viernes en un supermercado del barrio de Sota el Camí Ral, después de que hubiesen intentado llevar a cabo un hurto de productos. El hecho se producía sobre las ocho y media de la noche fue advertido por una empleada del supermercado que se lo recriminó, generando ello una reacción violenta de los detenidos contra la trabajadora. Este hecho fue advertido por un agente de la Policía Local de paisano que al identificarse como agente de la autoridad vio como la emprendieron contra él con un comportamiento agresivo, siendo precisa la intervención de otros agentes de la policía que les detuvieron, uno de los cuales resultó con lesiones, al igual que el agente de paisano, siendo acusados de los delitos de desobediencia y resistencia a los agentes de la autoridad, así como por daños y amenazas a los responsables del establecimiento.

## Incendio en un piso de la calle Céllecs

Sobre las nueve de la noche del pasado viernes varios vecinos del barrio Congost llamaron a la Policía Local alertando que en un inmueble de la calle Céllecs número 22 se había producido un incendio. Inmediatamente se desplazaron hasta el lugar varias dotaciones de los Bomberos y de la Policía Local que a su llegada desalojaron a todos los vecinos del edificio, desviando la circulación por la citada calle hasta que se dio por extinguido el incendio, que según los responsables de los Bomberos pudo tener su origen en la instalación eléctrica. A pesar de la aparatosidad del incendio, no hubo que lamentarse ningún daño personal.

## Arde una furgoneta en el barrio Congost

Varias dotaciones de los Bomberos y de la Policía Local se desplazaban la mañana del pasado domingo hasta el barrio Congost de Granollers donde se encontraba ardiendo una furgoneta Peugeot. Al parecer, el incendio se produjo cuando su conductor fue a ponerla en marcha y se produjo una avería eléctrica. Al no poder sofocar el fuego por sus propios medios fue cuando pidió ayuda.

Tanto Bomberos como la policía destinaron el máximo de efectivos debido a la proximidad con el mercado semanal de Canovelles. A pesar de todo no pudo evitarse que el fuego afectase a parte de la fachada del inmueble frente al que estaba estacionada la furgoneta y a otro vehículo aparcado junto a ella.



El Peugeot que volcó en la Autovía quedó para el chatarrero.

## El efecto 'chafardero'

Josep Mas

**El vuelco de un Peugeot pudo provocar otra colisión de un camión, una furgoneta y un turismo que colapsó la autovía**

Sobre las tres y media de la tarde del pasado sábado los Bomberos y los Mossos d'Esquadra de Tráfico eran requeridos en la autovía de L'Ametlla donde a la altura del punto kilométrico 18 dirección a Barcelona se había

producido el vuelco de un turismo Peugeot 205 con matrícula B-3195-MP. Tras asistir a la conductora, **Amada H.T.**, de 34 años, que se encuentra en estado de gestación, una ambulancia del Servicio de Emergencias Médicas la trasladó al Hospital General de

Granollers. Los Bomberos procedieron a la retirada del coche de la calzada y limpieza de la misma ya que había quedado mancada del combustible que perdía el coche.

SUCESOS

Una media hora después, y a escasamente a un kilómetro de distancia, en el punto kilométrico 19, se producía un nuevo accidente, posiblemente motivado por el efecto "chafardero", en el que se vieron implicados un camión Daf con matrícula T-3630-OP, un turismo Nissan y una furgoneta Mercedes Benz, sin que hubiese que lamentarse heridos de consideración.

La autovía quedó todavía más colapsada.

## Detenido por robar en una masía de Moià y simular el robo de su coche

**El vecino de La Roca y dos cómplices fueron descubiertos por un mosso de paisano cuando vigilaban la masía**

Los Mossos d'Esquadra detuvieron el pasado día 27 al vecino de La Roca **Victoriano P.R.**, de 46 años de edad, al que se acusa como presunto autor de un robo con fuerza y simulación de robo de su propio vehículo.

El hecho ocurría el 21 de noviembre cuando sobre las tres de la tarde un *mosso* fuera de servicio que se encontraba en la urbanización Montví de Dalt, de Moià, vio a tres personas

en el interior de un coche vigilando una masía cercana. Al detectar la presencia del policía optaron por abandonar el lugar. Mientras, el *mosso* contactó con la Policía Local de Moià, pudiendo localizar a los sospechosos en la misma población. En el interior del coche se encontró un taladro, una pulidora, guantes y otras herramientas, así como cámaras fotográficas y un teléfono.

A pesar de que los objetos encontrados no constaban como robados, fueron intervenidos temporalmente para investigar su procedencia.

Dos días más tarde, concretamente el día 23 de noviembre, la policía recibía una denuncia por robo en una segunda

residencia de otra urbanización de la población, comprobándose que algunos de los objetos recuperados pertenecían a este domicilio. Simultáneamente, Victoriano P. denunció que entre el 20 y el 22 de noviembre le habían robado el coche en Canovelles. De la investigación se desprende que presentó esta denuncia para dificultar la investigación, por lo que se le imputa también una simulación del delito. Los otros dos individuos que le acompañaban han sido imputados en la participación en el robo y están a la espera de que el Juez les cite para comparecer ante él.

El vecino de La Roca detenido contaba con antecedentes y tras ser puesto a disposición judicial en Manresa, el Juez ordenó su libertad con cargos.